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SENADORES DE LAGUNA
o leitor João Carlos, ao conferir o número de deputados
estaduais nascidos em Laguna, na edição passada, encaminhou
e-mail pedindo para que passasse outras informações do
gênero e aqui vão. A terra de Anita teve três 'senadores:
Jesuíno Lamego, Raulino Horn e Jaison Tupi Barreto. Quanto
a deputados federais tivemos Eduardo I"inho Moreira, Jaison
Tupi Barreto, César Correa do Nascimento, Milton Mendes
de Oliveira e Orlando Brasil. Mais atrás, tivemos deputados
provinciais como Alexandre Marschner Hyarup, Antônio
Fernandes da Costa, Antônio Gonçalves da Silva Barreiros,
Antônio José de Bessa, Bernardo Antônio Nunes Barreto,

" Custódio José de Bessa, Custódio Martins de Souza, Domingos
'custódio de Souza, Estádo Borges da Silva Matos, Francisco da

,Silva França, Francisco Barreiros, Jerônimo Francisco Coelho,

Padre Francisco Jerônimo Coelho, que foi Vigário da Paróquia
Santo Antônio dos Anjos e que era tio do fundador da imprensa
catarinense, o' também nosso. Jerônimo Coelho, Jesuíno

Lamego, João Antonio Lopes Gondin, João Cabral de Mello,
.

José Francisco Coelho, Luis Pedro da Silva, Manoel Gonçalves da
Costa Barreiros, Manuel João Luiz da Silvá, Ovídio José da Rosa'
e Pedro Fernandes Martins.

'

Voltando a nota dos deputados estaduais que publicamos
semana passada, é bom lembrar que,mesmo não tendo nascido
aqui, pelo trabalho que sempre fizeram pela cidade, devem
ser lembrados, também, os deputados estaduais Epitácio
Bittencourt (de saudosa memória), Pedro Bittencourt, Miguel
Ximenes de Mello Filho, Ada de Luca, Gilmar Knaesel e Genésio
Goulart e o deputado federal Edinho Bez.

ADA PEDE APOIO PARA O HOSPITAL DE LAGUNA
Em pronunciamento esta semana, na Alesc, a deputada Ada de Luca (MOB), voltou a defender Investimentos em hospitais
filantrópicos, citando o Hospital Senhor Bom Jesus dós Passos, de Laguna. A sugestão foi feita de maneira oficial, através de

documento apresentado na terça-feira, 19, pela deputada; .

"Por que não estão investindo na ampliação desses hospitais áo invés de pensar em hospital de campanha?", indagou.
Ela lembrou que o nosso Hospital, que tem uma UTI pronta, mas ainda nãoequipada.A Comissão Especial de Acompanhamento

dos Gestores Públicos fará um requerimento diante da sugestão apresentada pela parlamentar sulina.

TOMADA.DE LAGUNA·
Para o ex-prefeito, advogado e historiadorAdilcio (adorin, da Fundação Anita Garibaldi, o espetáculo A Tomada de

Laguna, deverá ser apresentado novamente, em julho do próximo ano, aliás do bicentenário de nascimento de nossa
Anita. (adorin sabe que para tal, precisa iniciar a captação de recursos na ordem de dois milhões de reais, inclusive
garantindo remuneração de 10% para os intermediários/captadores. Quem paga Imposto de Renda bem que poderia
investir até 4% no projeto e assim auxiliar na realização do evento�

Datas'Históricas
»24 - 1905 - Surge mais

um jornal' na cidade, É o

"Magnólia".
»24 - 2004 - Vem à cidade,
o Bispo Diocesano Dom

Hilário Maser, para celebrar
a missa festiva de Nossa

Senhora Auxiliadora, na

Roseta.
»25 - 2005 - Circula aqui, o

número 4 da revista Laguna,
apresentando um completo
roteiro dos pontos de atração
turística da cidade, editada

pela CRF Publicidade, com
textos de Sérgio Cunha" fotos de Robson Amândio e arte de
JeanMilezzi,
»26 - 2006. - Integrando as comemorações do bicentenário
de nascimento de Jerônimo Francisco Coelho, a. Câmara de
Vere�d�res de Laguna promoveu uma sessão solene, com

entrega, pela Associação Catarinense de Imprensa, da capa de
'. O Catharinense, primeiro jornal a circular em Santa Catarina,
.sob o comando do saudoso lagunense. Na mesma ocasião foi

. lançado livro focalizando a trajetória de Jerônimo Coelho; de
autoria do saudoso professor Carlos Humberto Correa.
»27 - 1870 - Lei Provincial n° 635 cria omunicípio de Tubarão,
desmembrando-o de Laguna.

Tempo .em ,Laguna
I

'.

VIDA E OBRA DE
NORBERTO UNGAREnl
Profissional dos mais reconhecidos de Santa

Catarina, aliás a principal liderança que atuahá�
anos, no setor, agora, de fora da 'NSC, OJornalisQ
Moacir Pereira, ao lado de.outras atividades na

comunicação, vai desenvolver projetos sobrelivr
biográficos de honrados catarlnenses, comoon

�

Norberto Ulysséa Ungaretti.

TRECHO SUL DABR'l
Respondendo aquestionarnento encaminhado

JL, "o Grupo CCR está informando que a posterga
de assinatura do contrato de concessão dotrecho�

da BR-101/SC, agora estabelecida para 25 dejunh\
está prevista na Edital e foi autorizada pelaAgê�

Nacional de Transporte Terrestre (ANTI),P
,

concedente responsável pela gestão fiscaliza'
ao ativo." A mudança, continua a nota, '�dev��
sobretudo, aos efeitos repentinos causadosp

.

novo coronavírus em toda a cadeia econômq
alterando também o cronograma de ações planeja�

pela Companhia. A CCR segue trabalhanaorn
planejamento para a mobilização da concessioná'
buscando garantir, assim, a excelência já recebiaa

gestão de ativo de infraestrutuJa'

I

Hoje (22): Sol com muitas nuvens durante o dia, Períodos de

nublado, com chuva a qualquer hora. Temperatura diminuiu
devido a cobertura de .nuvens e, chuva. Vento nordesté a

Dia17
- Maria Madalena D

Jerô�imo (Dona Dalena),
anos. Residia na Esperan(l

-

.......... noroeste, fraco a moderado cou: rajadas,
Min. 15°C - Max. 23°C

,

• •
•

;. . ... Chance de chuva: 90%

Amanhã (23): Tempo com predomínio de nuvens e condição de
chuva fraca, especialmente namadrugada emanhã.No decorrerdo
dia atempomelhora-com sol. Temperatura em declínio acentuado
devido a chegada de uma intensamassa de ar frio de origem polar.
Vento oeste a sudoeste, moderado com rajadas mais fortes,

Min. 9°C - Max. 20°C
Chance de chuva: 90%

Dia19
'_ Carlos Roberto de CasIJi

68
.

anos. Residia no!

'" 'I
'

/ Domingo (24): No decorrer do dia tempo estável com s;1.·

O .

Temperatura baixa. Vento sudoeste a sul, fraco a moderado
- --

iad. ,- com raja as. .'
'oi' I

rr...

;: ,

., " .. Min. 7"C - Max, 9°C
. '/
I \

"-- Chance de chuva: 0%

Fases da lua Tabuas das marés

HOJE AMANHÃ
PREAMAR BAIXAMAR 84.IXAMAR

..)- Nova - 22 até 29 ..

• - Crescente - de 30 até 4/6

<.. . Cheia- de 5/6 até 12/6

';2" Minguante � de 13/6 até 20/6
\-;::./ .

20:08=0.2

PREAMAR BAIXAMAR

03:2f=0.4 04:02=0.4 - 20:39=0.2

DOMINGO
PREAMAR

,

04:37=0.4 - 21:13=0.2
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o COVID-19: OU COOPERAMOS OU
NÃO TEREMOS 'FUTURO NENHUM

�a pergunta sempre esteve presente nas buscas
humana: qual é a nossa

essência' específica? A história
conhece inumeráveis respostas.
Mas a mais contundente,
convergência. de várias ciências

contemporâneas como a nova

biologia evolucionária, a genética,
as neurociências, a psicologia

Leonardo Boff evolutiva, a cosmologia, a

Teólogo, escritor ecologia, a feinenologia e outras é
e professor
universitário

essa: a cooperação.
Michael Tomasello, considerado

genial na área da psicologia do
desenvolvimento de crianças
de 1-3 anos, sem intervenção

invasiva, reuniu num volume as-melhores pesquisas na
área sob o título: "Por que nós cooperamos" (Warumwir

kooperieren, Berlim, Suhrkamp 20iO). Em seu ensaio'
de abertura afirma que a essência do humano está no

"altruísmo" e na "cooperação". "No.altruísmoum se

sacrifica pelo outro. Na cooperação muitos se unem em

vista de um bem comum" (p.14).
1!ha das maiores especialistas em psicologia e evolução
da Universidade de Stanford, Carol S. Dweck, afirma:
"mais que a grandeza excepcional de nosso cérebro e

de nossa imensa capacidade de pensar, a nossa natureza
essencial é esta: a aptidão de .sermos seres de cooperação
e de relação (por que cooperamos, op.cit 95).
Outra, da mesma ciência, famosa por suas pesquisas
empíricas, Elizabeth S. .Spelke, de Harvard, assevera:

(I'pane)

nossa marca, por natureza, diferencial de qualquer outra
· espécie superior como a dos primatas (dos quais somos

· um bifurcação) é "a nossa intencionaIld�de compartida"
que propicia todas as formas de cooperação, de

comunicação e de participação de tarefas e de objetivos
comuns" (op.cit. 112). Ela caminha junto com a

linguagem que é, essencialmente, social e cooperativa,
traço específico dos humanos, como o entenderam os

biólogos chilenos H.Maturana e F. Varela.

Outro, este neurobiólogo do conhecido Instituto ,Max
Plank, Joachim Bauer-em seu livro "O gen cooperativo"
(Das kooperative Gen,Hoffman und Campe, Hamburgo
2008) e especialmente no livro "Princípio humanidade:

por que nós, por natureza, cooperamos"(2006) sustenta
a mesma tese: o ser humano é essencialmente um ser

· de cooperação. Refuta com veemência o zoólogo inglês
Richard Dawkins, autor do livro muito difundido:
"O gene egoísta" (1976-/2004). Afirma "que sua tese

não possui nenhuma base empírica; ao contrário,
representa o correlato do capitalismo dominante que
assim parece legitimá-lo" (Op.cit.l53). Critica também

a. superficialidade de outro livro "Deus, uma ilusão"

(2007).
No entanto, diz Bauer, é cientificamente verificado,
que "os genes não são autônomos e de modo algum
'egoístas'mas se agregam com outros nas células da
totalidade do organismo" (O gene cooperativo, I 84).
Afirma' mais .ainda: "Iodos os sistemas vivos

· se caracterizam pela permanente cooperação. e

comunicação molecular para dentro e para fora" (Op.
cit.l83).

-

EXISTE IIFORMA" QUE NOS TRANSFORMA?
Vivemos a era da transformação, das mudanças. Umas
desejadas, outras impostas. Quando pensámos em

transformação pensamos' em alteração, assim como a

lagarta que se transforma em borboleta, nós humanos,
também vivenciamos esses processos - é fato que

muitos não percebem seus

próprios processos, simplesmente
acontecem.
Para trilharmos. juntos essa

jornada de reflexão, pensar
sobre o quê significa uma

"forma" se faz necessário. Mas,
o que é uma "forma"? Depende,

Letícia Zanini ,existem inúmeros modelos e

Master Coach, aplicabilidades, na metalurgia
cria peças, na cozinha cria

comidas, no design cria conceitos
Comportamental e produtos, na arquitetura cria

espaços, nas escolas cria modelos
de pensamento, nas empresas
cria modelos de comportamentos
� nem sempre saudáveis, e nas

. culturas direciona o como fazemos as coisas. Por isso,
pensar sobre as formas é indispensável, ela impacta
em nossa vidas. Analisando conceito, se olharmos no

dicionário, fo�a é estado fisico sob o qual se apresenta
um corpo, uma substância. Primeira questão: qual a
forma que você usa?

Psicóloga e

Educadora

Uma forma que altera cenários e processos e,

consequentemente resultados, é a do conhecimento.
Existem muitas formas de utilizá-la, E hoje existe até
'um nome para isso: lifelong learning, que nada mais é

que um conceito surgido na década de 90 e consiste no

processo educativo contínuo ao longo da vida. Quando
falamos de conhecimento, falamos. também de meios

para que a aprendizagem aconteça. Na atualidade,
podcasts, EAD, mentorias, formações tradicionais e

disruptivas são meios para fomentar o conhecimento.

Quando uma cultura entende a importância de usar com
·

consciência e sensatez a "forma" do conhecimento,
ela assume, neste momento, que não existe uma única

forma, mas várias formas que convidam pessoas e.

processos a se moldarem de maneira flexível, ou seja,
não existe mais forma quadrada, redonda, retangular e
etc ....existem inúmeras estratégias de contribuir para que
a transformação aconteça, e claro que essametamorfose

passa por etapas como aprender a conhecer, a fazer, a
conviver e a ser.

É fato que quando se escolhe aprender ao longo da vida,
um único formato, caminho ou opção parece um tanto

quanto limitador. O conhecimento gera autonomia e

protagonismo e para estes dois elementos não existe
receita pronta e limitações, existem experiências que
alteram permanentem�nte a forma de vermos e' fazermos
as coisas.A forma que temodelou até aqui, garante a sua

transformação futura?
.

/

Gente
.

de nossa terra

Padre Manoel
João Luiz da Silva

*19/12/1827
t 29/05/19 f 1

Nasceu
em Laguna em 19 de dezembro de 1827. Filho de

João Luiz da Silva eMaria Luiza da Silva.
Foi educado e preparado para o sacerdócio' pelo. Padre

Manoel Fernandes da. Cruz. Dos doze aos quinze anos foi caixeiro,
na casa comercial de seu padrinho em Imaruí.

Em 1846; matriculou-se no Seminário São José do Rio Comprido,
no Rio de Janeiro e estudou com custeio dos cofres provinciais.
Ordenado Padre em 4 de julho de 1853, no Rio de Janeiro. Vigário

. colado de Laguna, por decreto de 15 de setembro de 1853. Rezou a

primeira missa na Matriz de Santo Antônio dos Anjos de Laguna,
pregando do altar de Nossa Senhora do Parto, em 6 de janeiro de

.

1854. Vigário interino da Paróquia de Santana de Vila Nova (1856).
Era conhecido como "Padre Maneca".
Foi Deputado na Assembleia Legislativa Provincial de Santa

Catarina, como suplente convocado, participou da 12' Legislatura
(1858-1859).
Vigário (interino) das Paróquias catarinenses de Nossa Senhora da
Piedade de Tubarão 11859, 1860 e 1871), de São João Batista do
Imaruí (1876-1877), também interino, e de Santana doMirim (1899).
Angariou recursos, apoiou a construção do Hospital de Caridade
Senhor Bom Jesus dos Passos, de "Laguna (1879), e oficializou com

bênção da pedra fundamental.
Exerceu o cargo de Delegado Literário, do qual foi exonerado a 6 de

agosto de 1889.
Recebeu o título de Vigário Geral Honorário da Diocese de

Florianópolis, em 30 de abril de 1911.
.

Faleceuna terra deAnita em30 de maio de 1911.

� IlRlCI·28251

Henio
Cardo/o·

CORRETOR DE IMOVEIS
PlANtio DEVIMDAS

[4813641·0024/99986·1119/98400·0024
www.henioimoveis.com.br
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Lavar as mãos sempre .... ·

Paróguia
.

"

SANTO ANTONIO DOS ANJOS
Ainda sem a presença dos fiéis, missas amanhã, 23, às � 7h30 na

Capela Santa Terezinha, na Praia do Mar Grosso, com transmissão pelo
.

Facebook e domingo, 24, às 19h, na Igreja Matriz, no Centro, com
transmissão ao vivo pela Rádio Difusora, 91.5.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE
DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

')
r

-\

COXA SHAP'E & DESIGN
Laqunense investe na fabricação de pranchas

Proprietário da Keep Your Mind Free, marca de roupas para o público
jovem, Vinícius Lopes .da Silva agora se aventura em um novo nicho de
mercado: afabricação de pranchas de surf.

.

.

Em seu studio, em Pescaria Brava, Vinícius tem aprimorado seu talento

artístico para a modelação e acabamentos, além de buscar cada vez mais
conhecimento sobre essa arte do surf

Alguns de seus trabalhos, que vem ganhando cada vez mais clientes,
podem ser acompanhados através da conta no Instagram @coxanetto. Mais
informações através do telefone (48) 996552057. -

- )

. Diretor: Márcio M. Carneiro
Redação: Avenida Colombo M. Salles n° 145

2° Andar - Sala 313 - 88.790-000
Centro Administrativo e Comercial Tordesilhas

Centro - Laguna - se

JORNAL DE LAGUNA
Jornal de Laguna LIda.

Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulos e Documentos sob n° 433

E-mail: redator@jórnaldelaguna.com.br
.

Home Page: www.jornaldelaguna.com.br
Caixa Postal147

Fone/fax: (48) 3646.i385
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CANCELADAA FESTA
, ...

·'DE SANTO':AN'TO:NIO'
r:s. Inicialinente transferida para o período
de 3 a 16 de agosto, a festa do padroeiro
Santo Antônio dos Anjos, deste ano, foi
definitivamente cancelada após reunião
realizada na última terça-feira, 19, entre

o pároco, Padre Lenoir Steiner Becker,
Irmandade.. CPC-Conselho Pastoral da

Comunidade, CPP-Conselho Paroquial
de Pastores' e festeiros 2020, ficando
acertada uma programação virtual a ser

desenvolvida de 10 a 1:3 de junho, sempre
às 19h, com leitura e apresentação de fotos

antigas da festa, com destaque para o dia

13, quando a Imagem de Santo Antônio
será exposta em frente a Matriz, com

distribuição .

dos tradicionais pãezinhos
das 9h30 às l7h, quando será realizada
uma pequena carreata, apenas com os

carros autorizados. No retomo, em frente a

Matriz a SociedadeMusicalCarlosGomes

�omoverá uma live, seguida da tradicional
missa e às 20h terço do Sagrado Coração
de Jesus.

Na reunião domeio de semana também
ficou estabelecido que o sorteio da rifa
acontecerá dia 24 de dezembro, além de

assegurar que os festeiros deste ano serão'

os responsáveis pela festa de 2021.
Festeiros

Amine Hoffmann Mourad,Eduarda
Leal de Souza,Eliane Campos Lemos de

Oliveira, FernandaAndrade Silva, Gabriela
Pelegrini Tiscoski, Izadora Pavanatti

Fernandes, Jaciara Bittericourt Bento,
Manuela Patrício Pinto, Maria Gorete

Lapa, Renata Bonelli Cordeiro Nandi,.
Sabrina Fernandes de Souza, Scheila
Andrade Reis Rech, ZoleirMartins, Danilo
Prudêncio da Costa, Edson Roberto da

Luz,Elvis Medeiros, Evandro Jackson
Perin Júnior, Francisco Egídio Cidade,
Guilherme Preuss Berkembrock, José

Antônio Honorato Filho, Juliano Villa,
Marcios da Silva Xavier, Marcos Vinicius
Oliveira Martins, Odacir Rech, Pedro'

·

Paulo Costa e Ricardo Costa Martins.

Em Laguna

VENTOS DE ATÉ 881(MjHORA
A Marinha do Brasil, por meio do com altura entre 3,Oe 6,0metros, namesma

Centro de Hidrografia da Marinha (CIfM),· faixa litorânea, até a noite de amanhã, 23.
participa que a 'aproximação e passagem
de um sistema frontal poderão provocar
ventos de direção Norte a Noroeste e,

posteriormente, Sudoeste a Sudeste, com
intensidade de .até 88 kmJh (47 nós), na
faixa litorânea compreendida entre os

estados do Rio Grande do Sul e de Santa

Catarina, ao sul de Laguna, entre a manhã
de hoje, 22, e a noite de amanhã, 23.

Os ventos associados a esse sistema

poderão provocar agitação marítima com

ondas, em alto-mar, de direção Nordeste a

•oeste, entre 3,0 e 4,0 metros de altura

e" posteriormente, de Sudoeste a Sudeste,

Essa condição será favorável à ocorrência
· de ressaca, com. ondas de direção Sul a
Sudeste, entre 2,5 e 3,0metros de altura, na
costa dos estados do Rio Grande do Sul e
de Santa Catarina, ao sul de Laguna, entre
a tarde de hoje; 42 de maio e a noite de

amanhã,23.
Mais ao Norte, são esperados ventos de

direção Noroeste a Oeste, com intensidade
de até 75 kmJh (40 nós), na faixa litorânea

· compreendida entre os estados de Santa

Catarina, ao norte de Laguna, e de São

Paulo, ao sul de Santos, entre a manhã de .

hoje, 22, e a noite de amanhã, 23.

)I, l )

*Por Maurício Fernandes Pereira

afetivamente: saber do que eles

gostam" o que é agradável, ou

desagradável para eles, quais .são

as lembranças afetivas deles, por
. exemplo: cheiro, sabor, música, avós,
tios, amigos, vizinhos, animais.
Os pais também, têm suas memórias

afetivas, então, que oportunidade
ímpar para compartilhar e harmonizar
todos estes momentos memoráveis em

família.
Nesta ocasião de reclusão, refletimos
muitas outras situações e relações;
Dentre elas, destaca-se a relação aluno
/ professor / aluno, que passa a ter um
valor inestimável para as famílias.

Quando' reconhecem o

trabalho complexo dos

professores de transferir

conhecimentos, que
parecia para muitos

algo simples, e quando
as famílias também
são surpreendidas, pois
.eram acornodadas' com
a postura de seus filhos,
que para o professor
em sala de afila era

UFA,A TEMPO
CONHECIMEU ·FILHO

"Sábio é o pai que conhece o seu
.

próprio filho." Willian Shakespeare
Ultimamente temos constatado que
muitos dos núcleos familiares não

'se conhecem, ou não se reconhecem

mais, pela ausência de traços e hábitos
culturais mínimos, que referendam a

existência do núcleo.
Os hábitos simples como realizar
as refeições com a família reunida;
assistir a um filme, ou à programação
daTV com todos deitados grudadinhos
no sofá, com o tradicional pote de

pipocas; jogar eletrônicos; jogar
baralho, ou dominó; enfim, brincar,
estarem juntos de corpo e alma.
Parece ser uma rotina
de convivência mínima,
singular, mas não é.

Meu coração. se

encheria de alegria se

a realidade fosse esta,
onde houvesse' uma

compreensão de que a

vida em família é algo
simples e possível, sem

preço. Isto mesmo, sem

preço, pois para quem
já pratica, não .há dinheiro algum que
pague, e quem ainda não exercita não

há dinheiro algum que compre.
Esta riqueza depende de nós, ou

seja, da .mudança dos nossos hábitos,
colocando ii família em primeiro lugar.
Nada acontece por acaso, tudo tem sua

razão de ser.
.

.

Apandemia doCoronavírus determinou
medidas de isolamento social. A partir
da quarentena, percebemos um novo

despertar no seio familiar. Além de
ficarem juntos, os pais têm buscado
conhecer verdadeiramente seus filhos.

Quando digo / conhecer

verdadeiramente, não estou falando
sobre saber da rotina, do conhecer o

que eles fazem .

Estou sugerindo de conhecê-los

explícita.
Pois muitos desempenham o papel
de professor

.

- psicólogo sempre'
alerta, pois por trás de um sorriso
lindo de um estudante pode estar.dor,
angústia e medo, ou por trás 'de urna

rebeldia pode estar uma carência, uma
insatisfação e um sentimento de vazio.
Invistam na aproximação, no diálogo
amoroso e franco com seus filhos.
Deixem as regras estabelecidas,
sendo firme e doce ao lidar com a

realidade, sublinhando sempre o apoio
incondicional de família.
Não julguem. Acolham e orientem,
vivam este

.

momento' ímpar. Seus
filhos precisam de vocês.

.

(*Secretário de Educação de

Florianópolis)

f) l2llavotksautocellter
.

�&OLKS
PEÇAS E AUr:O CENt'ER.

Av. CaUs.tratQ
Muller Sales, 56· Laguna
36461049

PARABRISAS E
'VIDROS PARA

. NACIONAIS E
IMPOR...ut�
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qualificados na área

de gerontoIQg.ia,
local com toda

trnnquilidode e

sossego do campo.
Estamos aptos a

atender toda região
da Amrec é Arnurel

-

sem precisar levar o
hospede poro os

grandes centros
como Florianópolis,

�iConceíto;f9:mil�'q;(h,��dâg�:�� Joinville ou Curitiba.

RESIDENCIAL CERIATRICO, SPA
E CENTRO DIA

VEII 11'11.
fJE"TE
IINIDADES III lADfI"-"I!IIIIlfIlBA
'tIIIE: fI , '"fJJftl

\ '

• o_r:'
'"

laguna tem um

espaço único e
. exclusivo para
atender o idoso com

a quclidode e serviço
a de um SPA porém

, totalmente voltado o

terceira idade.
Profissionais
altamente

Jaime Luiz
"Corretor de Imóvels

Vendas e Locações
(48) 3644�2222 r (48) 98474-00041] .

_.._�..... '-
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Uma rua, .uma história
.Com Uma população
estimada de 21.5.186

habitantes, Criciúma foi
colonizada por povos
de diversas origens
como italianos, alemães,
poloneses, negros, portugueses e árabes. Sua cultura está retratada nos traços fisionômicos das pessoas, na

arquitetura, costumes e hábitos de sua gente, um dos mais prósperos municípios catarinenses. Merece destaque
também como um dos principais polos de confecções do país, e cada vez mais vem se firmando na produção de

calçados. Possuindo um comércio bastante forte, a Capital Brasileira do Carvão e Revestimentos Cerâmicos,
Criciúma é uma cidade polo dó sul do Estado. É o maior produtor nacional de pisos e azulejos e a segunda
região produtora do mundo. Possui uma das maiores reservas minerais do Brasil. É nome de rua na Praia do

Mar Grosso.

Atanázio MF L21m€'if"EI -121meir2100@hotrrí21il.com
Eu estava morto

Eu não percebia sua
chegada
nem ouvia as

badaladas do sino
eu apenas enxergava
um vulto
talvez fosse tua alma
minha casa era gélid
qual túmulo
não havia sol

não havia calor
tudo permanecia
calado
nada era visível
nem meu coração
fazia-se presente
eu estava morto
1TI0rto e velado
sepultado com

aquela tristeza

Aqui, um, registro da Portuguesa, em 1969, quando foi jogar com o

Flamenguinho, em Jaguaruna. Em pé, da esquerda para a direita, Ornei, Décio
(falecido), Lindomar, Mizinho, Rui Coelho e Edézio Joaquim. Edmir (falecido),

Juarez, Miguelito, Márcio, Toninho e Mário Pico.

.
.

Na edição de 14 de outubro de 2011, o JL publicava em uma de suas páginas as

bodas de rubi (40 anos) de Claudete (Fernandes), de saudosa memória e Gilson

Figueiredo .de Medeiros, que comemoraram a data com os familiares.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dr. Marcelo Coltro
Médico Psiquiatra,

CRM-se 14-557/ RQE 14_133 -_

Rua Coronel Fernandes Martins, 401
Bairro Progresso, Lagüna

r-'
.

Selma (Barreto) e Odilon .

Augusto Figueiredo, na
foto com o neto Miguel,
com toda a família, .

festejarão o aniversário
dela ria terça-feira, 26

3644-6660
99636-9419

� �i_·����..r��.
O domingo, 24, será de festa para
o comunicador da MIX, 103.1, Paulo

Cereja, que estará de aniversário, claro
ao lado da mulher Rosimeri

r-,
Lf)
O
N

U
UI
........
fi
<t
O

Orlando Gonçalves Pacheco Júnior -

OAB/se 17.164

Marlon Testoni Batisti
. OAB/se 32.631

Eduardo Faustina da Rosa
OAB/se 30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

-GONÇALVES PACHECO
FALJSTINA & BATISTI
ADVOGADOS ASSOel.ADOS
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E ainda ...
I>- Jornalista Eduardo Véntura, expert do

esporte sulino, arnanhã.aj receberá os parabéns
pelo seu aniversário.
I>- Ernpresário Antenor Angeloni, de Criciúma,
na sexta-feira, 15, com os filhos, genro e neto e

claro outros familiares, celebrou 85 anos.
'

I>- O "Grupo de Mulheres' Feito a Mão'.', de'
Passagem da Barra, conseguiu montar,'através
de seus esforços, 14 kíts com roupinhas,

sapatinhos e cobertores para bebês e os doou

para a Fundação Irmã Vera.
� Lidiane Carneiro Costa, na quarta-feira, 27, em
companhia dos pais, ,Marlene e Adílio Moreira

Costa, estará comemorando o seu aniversário.

� Professor,
�
Danilo Prudêncio da Costa,

coordenador regional de Educação, aliás
fazendo um excelente trabalho, brindou idade
nova nasegunda-felra, 18.

RA,�E$< .

AC"SORI,$.
CAMINIlAS
"'''OUI""S

AVES
PEIXIS

.00DOIES
'Épr"s

CAMPING
PISCA

AVE.rU'A

Advogado, ex-vereador � -

José Martins das Neves, na'
foto com a esposa Carin;
festejando idade nova na

_�����������������_ próxima segunda-feirai 2,5

Advogada Ivete Scopel, na .

'

foto com o marido

AdilciÓj•.•..•..•...
".

'

. (adorin, ainda recebendo..
'

. ...---cumprimentos pelo seu., '

aniversário no dia 9.
I

L.JilIW.p;;i;;Q2 ...

'JARDINA".
ÚrlISILl"S
"111.1 ti Lili
",,""VOI

ELn.,cos
HIDIlÁUI."'"
"'RAMINTAS
"PAROS
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Concursos ����'.f:)���'�!��!:36:4-:060 Esportes-
.

CDL ; � 48-3644�0405/3644-0742 CRICIÚMA PRO.CURA UM NOVO PRESIDENTE'
Capitania dos Portos : .48-3644-0196
Casan : � 0800 643 0195/48-3644-8100

Cele;c ,0800 48 0!96/48-3644-1321
APAE ; ;· .. .48-3647-0446
Central de Informações Turísticas .48-3644-2441

Corpo de Bombeiros , 193

Correios , : : .48-3631-3119

DefesaCivil.. 92931-1697199931-1705/9 8405-�990
Delegacia da Mulher .48-3626-8017

Delegacia de Polícia Cívil (Portinho) .48-3646-0469
. Delegacia Reg. (Detran) .48�3644-0089/3644-0105

Disk Denúncia : 181

Epagri : .48-3647-7786/3647�7785

Fatma " .48-3631-9221

Com a saída de
Jaime Dal Farra,que
em vez de ser .criticado,
como está acontecendo,
tem mais é de ser

relacionado entre

aquelas pessoas que
colaboraram e muito

para a grandeza .do
Criciúma EC, o Tigre

.
.

Fórum de Justiça : .48-3644-8300

Guarda Municipal. .48-3647-3059/3644-0401

áuincho , : •.................... .48-3646-1049
Hospital. : 48-3646-0522

IGP : ': .. 48-364'4-4272
I.pHAN : .48-3644::'1144

Polícia Ambiental. .48-3647�7880 .

. Polícia Militar - 190/48-3647-7955

Polícia Rodoviária Estadual. 198

Polícia Rodoviária Federal. 191

Porto .de Laguna 48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna 48-3644-0401

· Previdência Social. , 135

Procon 48-3646-0833

Rodoviária 48-3646-0119
·

SAMU ; ; 192/.48-3644-5326

Vigilância Sanitária .48-3644-1229

agora procura um novo

presidente para tocar o clube a partir de janeiro do ano que vem. -Isso aí
é como "procurar uma agulha no palheiro". Aliás, mesmo drama _vivido e

enfrentado pelo Clube Atlético Tubarão que continua com um presidente
interino.A saber, clarn. que são os dois representantes sulinos nas disputas

. do Estadual.

Fone/fax: (48) 3644..1930
RUA llUQUE DE CAXIAS, 115 �. cEtn:.RO .- LAGUNA

'HãVagas
PADEIRO;
SERVIÇOS GERAIS;

.

·

VENDEDOR (INTERNO);
VENDEDOR EXTERNO;
Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de
agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
3647-7775 ou 3647-7776.

.
.

Ed�ir Fernandes Vieira, o popular Mi do Caizinho,
nasceu em 17 de março de 1950. Já falecido, foi . º'
assistente administrativo da Celesc de nossa 'cidade,'-

_

na sua juventude foi bom de bola, jogando no futebol

amador, com destaque para o Banguzinho, de 63 a

65, Portuguesa, de 65 a 67, Juventude, de 67 a 68,
Bandeirantes, de 68 a 69 e Portuguesa de 74 a 90.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Profissional
emdestaque

\
'

,

f'� 'd 'd
..

Ainda pret�n o - quero ter sau e para connnuar meu

trabalho, que é a minha paixão

Sou fã n° 1 - da minha família

O que me ,tira do sério - falta de amor ao próximo
'.

�

Meu sonho é - ser feliz a cada dia,

Omelhor conselho quejã recebi - sempre dê o seu
melhor em tudo o que fizer

O que mais gosto no meu trabalho -

acompanhar a evolução do pacient€

Aos 33 anos, o fisioterapeuta
Yuri Rafael passa grande parte
de seus dias cuidando da saúde
e da qualidade de vida de seus

pacientes. O grande estímulo",
para ingressar na área, foi dado'
pelo pai, o saudoso "seo" Rafael:
,"Meu pai ficou doente muito
cedo. percebia a dificuldade que
ele passava por estar acamado e

decidi me dedicar a profissão".
Casado com Laila, pai de

Heitor ,e Alice, o focalizado
elenca os requisitos necessários

. para quem trabalha neste

segmento da saúde: "Não

pode faltar responsabilidade,
honestidade, empatia e

compromisso com o bem estar

do próximo", avalia.
Realizando atendimentos

em domicílio, o focaÜzad0
buscou esse diferencial' após
analisar o perfil de grande
parte de Seus pacientes: "A

maioria deles tem, dificuldade
de locomoção, disponibilidade
de horários e dependência de
terceiros para ajudá-los. Busco
ser um facilitador nessa rotina
do dia a dia".

Sobre o que mais lhe satisfaz em sua atividade, elenca: "Perceber a evolução do tratamento e despertar em muitos dos pacientes a

esperança de ter uma vida melhor".
Como Rem tudo é trabalho, nas horas de folga ele se dedica aos seus passatempos prediletos: "Gosto de ficar com minha família, passear,

ir a praia e praticar atividade tisica".
.

'
-

Se o assunto e Laguna, ele manifesta sua opinião: "Não trocaria nossa cidade por nenhuma outra, mas é fato qu"e faltam investimentos
na área da saúde e uma atenção maior voltada a terceira idade em relação a prática de atividade tisica e orientações sobre prevenção e

tratamento de doenças".
.

�-fj

Soltas
Memória. Das mais elogiadas a linha editorial
do JORNAL DE LAGUNA, sempre destacando
fatos e personagens que 'fizeram a história
dacídade, como uma rua; uma história que
exibimos semanalmente no alto.da página 7.

Esperaí, espera aí.....Moradores de Cabeçuda
�ontinuam reclama rido da falta de atendimento
no PSF"de Cabeçuda, onde falta médico e outros
'profissionais. Como na prefeitura ninguém fala,
fica parecendo que na saúde, vai tudo bem ....

Na sessão de terça-feira, 19, o Vereador Valdomiro
Barbosa de Andràde apresentou os projetos de lei

015 e 016, assegurando a denornlnação de ruas em

Caputera, respectivamente de Servidão Maria. de
Jesus de Souza, para uma servidão projetada e rua

Norberto Duarte, igualmente para uma rua projetada
,

no mesmo bairro.

Sonha Benedito. Tem gente aqui que continua
"sonhando" e acha que o governo federal vai
criar um programa para colocar mais de um

bilhão para atividades culturais.

As Policias Civil e Militar de Tubarão, esta
semana apreenderam na cidade azul, nada'

menos que 53 kg de maconha.

Vereador Rodrigo Moraes, na sessão desta semana,
tomou a palavra e lembrou a todos que a empresa
Lóuber, contratada pela prefeitura, tem a obrigação
de fazer, e o faz muito bem, o recolhimento do lixo

. doméstico e ponto final. Quanto-ao lixo produzido por
empresas, pequenas ou ·grandes, não interessa, é outra
conversa. Em tempo: a coleta de lixo realizada pela

"-...-- empresa Louber, convenhamos, é das melhores!

Poucos aqui sabem mas a Paróquia de Santo
Antônio Cios Anj_9s, de Laguna, foi fundada
no longínquo 11 de novembro de 1697.

liA Batalha, agora, é outra. Em face da pandemia, este
ano as tradicionais comemorações pela Batalha Naval
do Riachuelo, pela Delegacia da tapitania dos Portos de
SC em Laguna servirão para despertar a solidariedade
de todos, desenvolvendo uma campanha de agasalho
a serem entregues posteriormente para uma entidade
necessitada. Interessados em colaborar, poderão doar
até o próximo dia 8, junto a nossa Capitania.

Depois de 81 anos em circulação, a família Baggio
decidiu por encerrar a impressão e circulação do

jornal CORREIO LAGEANO, de Lages.

Licélio Tasso da Costa, presidente da Assodação
Atlética Banco do Brasil, feliz, comunicando que
praticamente éstá concluída a pavimentação da

Travessa Lages, na praia do Mar Grosso, realizada
através parceria entre a entidade, '

'

demais moradores da rua e prefeitura.
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"Num universoonde o som não existe, jovens surdos enfrentam os desafios de uma sociedade desenhada

apenas para ouvintes." Esta é a sinopse de Crisálida, a primeira série de ficção, em Libras e Português,
realizada no país, que estreou na Netflix (Brasil e Portugal), no dia IOde maio.

Ao retratar situações familiares, sociais e psicológicas vividas por surdos, Crisálida cruza narrativas e

'I' - ersonagens, e evidencia corria o contato com a lingua de sinais é o agente transformador dos envolvidos
num universo visual. Pioneira ao empregar uma linguagem bilíngue no conteúdo ficcional de entretenimento,
a produção catarinense promete modificar a tradicional percepção sobre os surdos, que segundo o IBGE

(2010), somam cerca de 9,7 milhões no nosso país.
Fruto do Prêmio Catarinense de Cinema, Crisálida é realizada numa parceria entre aArapy Produções, a Raça
Livre Produções e a TVi Televisão e Cinema. Trailer oficial: https://vimeo.com/195934331
Promo Netflix: https://vimeo.com/412455114

'

Saiba Mais
O projeto da Série Crisálida foi criado em 2014, pela lagunenseAlessandra da Rosa Pinho, aluna de Letras

Libras na Universidade Federal deSanta Catarina (UFSC). No mesmo ano, foi vencedor do Edital do Fundo,
Municipal de Cinema de Florianópolis para a produção do episódio piloto. Dirigido por Serginho Melo e

com fotografia de Edison Fattori, estreou no Florianópolis Audiovisual Mercosul (FAM) e teve excelente
aderência junto ao'público, recebendo convites para festivais e eventos da comunidade surda.

Por conta desse sucesso, o episódio piloto foi reeditado resultando no curta-metragem Crisálida. Exibido

'_ em festivais, o filme recebeu prêmios. Entre eles, o Prêmio Exibição do Festival Internacional de Cinema

Infantil; MelhorMontagem naMostra SESC de Cinema; e Menção Honrosa do Festival de Cinema Infantil.
,

Atualmente, o curta está licenciado para a TV Brasil e disponível nas plataformas on line: Videocamp, Filmes
l'4Jue Voam e Kinobox.

Paralelo à divulgação do curta, o projeto da Série Crisálida foi ampliado para o público adulto e

desenvolvido com a parceria de três produtoras: A Arapy Produções, do jornalista Paulo Markun; a Raça
Livre Produções, da autora e produtora Alessandra daRosa Pinho; e a TVi Televisão e Cinema, da jornalista
Laine Milan.

'Em 2016, o projeto foi contemplado no Prêmio Catarinense de Cinema para a produção de 4 episódios de 30 minutos. Apre-estreia da Série Crisálida, foi em dezembro de 2018, namostra
Surdocine, do Festival Internacional 70 Curta Brasília. Após a exibição, houve um produtivo debate com a plateia que ficou super empolgada com o que assistiu na telona. Em 26 de setembro
de 2019, estreou na TV Cultura, e teve uma excelente repercussão junto ao público e à imprensa. A partir disso, um novo produto foi criado, originando o longa-metragem "Crisálida - O

Filme", destinado a mostras e festivais.
Recentemente, o projeto da Série Crisálida foi contemplado no Prêmio Catarinénse de Cinema 2019, para a produção da segunda temporada. A previsão é ser realizada no ano-de 202l.

Ficção, Drama.
Classificação Indicativa: 14 anos.
.Elenco (ordem alfabética): Ale�andre Bet

( da.Rosa Cardoso, Angela Eiko Okiunura,
�""$1 Chico Caprário, Cleiton César Ribeiro

Antunes, Harry Adams, Joanna Bruna Tiepo,
Leandro Batz, Marco Stroisch, Milena
Moraes, Miriam Royer e Thiago Teles,
Foram produzidos até o momento: 4

'

episódios de 30 minutos.

Produção: Arapy Produções, Raça Livre
Produções e TVi Televisão e Cinema.
Autoria: Alessandra da Rosa Pinho.
Direção: Serginhç>l\;1elo'.
Produção Execu�ivâ: Alessahdra da Rosa

Pinho, Leila Chagas e Laine Milan.

Fotografia: Edison Fattori.
Trilha Úrlginal: TumdumMC;' Binho
Manenti e Junior Antonini,
Distribuidora: Encripta Brasil. '

Direção de Arte: Gabriel Garcia.

Direção de Produção: Nora Carús.
Consultoria Criativa: João Gabriel Duarte

Ferreira, Felipe Mucci e Paulo Markun.
.Moutagem: Luis Felipe Lacerda Franco e

Serginho Melo.
Artista Digital: Alessandro Silvas.
Color Grading: Alan Porciuncula.
Mais informações em: www.seriecrisalida,
com.br.

Ficha Técnica

PESQUE OU COMPRE SEU CAMARÃO DIRETO DO PRODUTOR
INFORME PUBLICITARIO

Isso mesmo. Agora em Laguna, na estrada geral do Perrixil, exclusivamente no

período de esvaziamento dos viveiros, a Fazenda CAMARSUL - Camarões do Sul,
está oferecendo um grande espaço em um de seus tanques para que você possa

pescar camarão, pagando só o que pescou. Imagine, você contemplando a natureza
e com a certeza de poder pescar camarão, a partir de um quilo ou mais, utilizando

uma tarrafa e em meio a pandemia que enfrentamos, com máscara, sem
aglomeração, vencendo o estresse e exercitando a paciência. Mas se quiser você

pode encomendar o camarão descascado, em qualquer quantidade.
Estrada Geral.do Perrixil, ,em Laguna.

'

Reservas pelo fone (48) 99906-2941, com Pedro Buss
ou (48) 99943-3926, com Paulo Buss.

CA.MARSUL
Camarões do SuL
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AS AÇOES NAAREA EDUCACIONAL DA CIDADE
A Secretaria de Educação e Esportes vem dando de 800h letivas' conforme determinação da nova programa bolsa família.. .

"

,

ontinuidade ao cumprimento da carga horário do medida provisória de 2020. Está sendo feito novo levantamento para a
c

o letivo de 2020 através' de atividades e aulas As aulas vem acontecendo através dos grupos de
.

próxima entrega que contemplará 100% dos alunos

não presenciais. Os centro de educação infantil e as Whatssap, redes sociais das unidades escolares e um da rede.
n

colas da rede municipal através dos professores portal de apoio, dos 2085 alunos da rede municipal O conhecido Tichatambém está dando agilidade
,

:tão desenvolvendo a continuidade dos conteúdos desde educação infantil até ensino fundamental em diversos processos de reforma, ampliação e

rogramáticos a serem trabalhados com todos os anos finais. Apenas 5,5% não tem acesso as mídias construção na área, conforme abaixo:

�lunos da rede, respeitando cada etapa de ensino. sociais, sendo que estes alunos estão recebendo Reforma e ampliação
'

,

A Secretaria de Educação e Esportes através do as atividades impressas, retiradas' nas unidades '. EEB Indio Guimarães - Parobé, (já licitada

secretário Carlos Felipe Schmidt (foto), encaminhou, escolares como também entregue em suas casas, aos esperando assinatura 'contrato para início da

ao Conselho Municipal de Educação o pedido alunos que dependem do transporte, escolar. obra); 'r

da regularnel)tação e aprovação deste modelo de Os professores estão dando suporte a todos os • EEB Nininha Guedes dos Reis -Barbacena (será
ensino emergencial enquanto durar a suspensão alunos no caso de dúvidas dos conteúdos podendo lançado na próxima semana);
das aulas presenciais, contemplando não somente ser sanadas no próprio grupo online ou até mesmo • Ginásio de Esportes Vila Vitória - elaboração do

a rede municipal de ensino, mas também toda a individualmente na unidade escolar. projeto;
rede do município _

de Laguna, sendo pública e Também foram distribuídos um total de 372 • Estádio Municipal - já cadastrado no Ministério

privada. O Comed analisou e por 'unanimidade de kits da alimentaçãoescolar oriundos do recurso do da Educação (articulação para liberação do

seus integrantes concedeu o parecer favorável a PNAE 30% e 10% recursos próprios municipais. recurso já cadastrado);
realização das aulas não presenciais, tendo validade Nesta primeira etapa conforme determinação, do • Cei Pequeno Príncipe - Cabeçuda (projeto já
para a eomprov:açãó, da carga horária mínima FNDE foram beneficiados os alunos cadastrados no cadastrado no sistema SIMEC/para articular para

liberação);
• Construção da nova escola EERArmando Caril
Bullos - Estreito - sendo finalizado o novo projeto
para lançar licitação nos próximos 60 dias.

'

Clínica VittaSul

EMPREENDIMENTO LAGUNENSE COMPLETA DOIS�NOS DE FUNDAÇÃO!�
Inallgurada em maio de 2018, a VittaSul, Clínica de Especialidades, trouxe a

Laguna um novo conceito no segmento, com um espaço planejado para consultas
com profissionais de diversas' áreas, aliando a qualidade de suas instalações a

concentração de várias especialidades em um só lugar.
.

Atualmente, 'o espaço realiza atendimentos nas áreas de Oftalmologia,
Pediatria, Cirurgia Geral, Psiquiatria, Dermatologia, Odontologia (Ortodontia,
Endodontia, Odontopediatria, Cirurgia Bucomaxilofacial e_Jmplantodontia),
Psicologia e Nutrição.
A sócia-proprietária, dra. Claudia GonçalvesAwaerter considera-se satisfeita

com sucesso até aqui conquistado e faz planos para os próximos anos: "Temos a

intenção de continuar trazendo profissionais que são referência em sua área de

atuação, para que nossa população não necessite sair da 'cidade para receber um
atendimento de qualidade", avalia

.

O atendimento diferenciado e humanizado garante a satisfação dos pacientes:
"Meus filhos frequentam a clínica para realizarem procedimentos Odontológicos -

e adoramos ,O trabalho e tratamento que recebemos. É notório a excelência dos

serviços prestados em todas as áreas", salienta uma das pacientes.
Atendimento
A Clínicâ.Vittaâul fica na Rua Coronel Fernandes Martins.r-lül , no bairro

Progresso, e atende de segun.da a sexta, da:s 08:30h às 18h, e aos sábados, das
09h à 12h.

Os agendamentos podem ser feitos pelos telefones (48) 3644-6660 'ou

99636-9419 (WhatsApp).

bbio
@Fone (48) 3644-4293

� centatoetbbío.com.br

t) http://www.ibbio.com.br

RIJa Coronel Fernandes Martins,

11º 259, Sala 102 - Eentro / Laguna
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ALESSANDRA
DA ROSA PINHO

. ,o:;:

Perfil
Tem talento iaqunensé brilhando na

Netflix. Formada em Publicidade e Propaganda
pela Unisul, cursando Letras - Libras (lÍNGUA
BRASILEIRA DE SINAIS), na UFSC, Alessandra da
Rosa Pinho colhe os frutos de 20 anos de muito

trabalho, coroados com a série Crisálida. Filha de

Raquel Neto da Rosa e Nauro Martins Pinho, a
focalizada, que .mora em Florianópolis desde os

1 2 anos de idade, recorda como começou sua

trajetória profissional: "Já desenvolvi trabalhos em produtoras, nas quais executei funções de assistente de figurino, direção de produção e produção.
Em cada novo projeto, embarcava em uma missãodiferente, fosse para documentários, filmes de ficção ou comerciais para televisão". Em 2013,
buscando novas perspectivas, fez um curso básico de Libra? na Udesc: "Isso me fez abrir os olhos para um novo segmento, coma possi!:>ilidade de
ser intérprete. Em seguida surgiu urna vaga na graduação de Letras - Libras na Universidade Federal. Participei da prova prática e consegui ingressar

na universidade. Em 2014, com a imersão na 'cultura surda, através do convívio com os professores e alunos, acompanhava suas histórias de vida, tão ricas em conteúdo. Até que pensei que
poderia levar isso para as telas. Escrevi um projeto e fiquei atenta a publicação de editais nos quais pudesse inseri-Ia". Assim surgia Crisálida, série de entretenimento, com linguagem bilíngue,
que busca fazer com que o público reflita as dificuldades dos surdos: "Enquanto escrevia todo material, fomos contemplados com o Prêmio do Fundo Municipal de Cinema. Através desse

recurso, conseguimos montar o piloto, que acabou se transformando em curta e agora é uma série'. Em 201 G, em parceria com o marido, Sérgio, montaram a Raça Livre Produções: "Nosso
foco.é acessibilidade audiovisual, usando de recursos para que as pessoas surdas tenham acesso às obras. Recebemos os filmes prontos e produzimos esse conteúdo específico", explica. Sobre
-a inserção da Crisálida na Netfüx. a autora revela: "Sempre foi o meu sonho. Faz seis anos que eu e meu marido estamos escrevendo esse projeto. É um trabalho que requer paciência. Em 2016

o curta foi aprovado em vários editais, mas apenas em 20·18 conseguimos finalizar a primeira temporada. Em setembro de 20 19, ele foi transmitido na TY Cultura, oportunidade que deu uma

repercussão muito boa. Agora em 2020, foi inserido no catálogo da Netflix. É a primeira série catarinense que conseguiu esse feito, uma produção pioneira no Brasil nesse formato e que busca

divulga'r a cultura surda no país". Para o futuro, Alessandra faz planos: "Já fomos contemplados com o Prêmio Catarinense de Cinema, conquistando o primeiro lugar. Isso nos permite dar

continuidade a série, com mais seis episódios para segunda temporada É fato que o momento é difícil, afinal com a pandemia, a área da cultura foi uma das primeiras a parar e será a últim.:í":t"
a voltar. Ma� pretendemos continuar o trabalho assim que for possível. Paralelamente, estou escrevendo meu TCC, pois me formo o ano que vem". Se o assunto éLaguna, ela abre o coração:
"Moro em Florianópolis há 30 anos, mas o sentimento por minha terra natal é grande. Tenho m.uito carinho pela cidade onde vivem meus pais, meus tios e onde passei minha infância. Tenho
boas recordações de quando morava no Centro Histórico, brincava no quintal da Casa de Anita e na praça em frente a Igreja Matriz" .

Palmitos e outras conserVas
Produtos artesanais como roscas,

pão-de-queijo, massas e licores

De 2a feira a domingo, das í4 às 20h
Ao lado do Destak Lanches, Fone: 998372997�

. �Ventosaterapia

�Criança

LEONA REIS RINALDI completou 2aninhos no

últimq dia 15. É filha de Leonora e �e�ando �il_l�l?�.. _.

RENATAMAGALHÃES COELHO, manda o seu

recado, lembrando da necessidade de uso de máscara

sempre que for preciso sair, É o orgulho dos pais, Flávia
Magalhães e Renato Bittencoprt Coelho.

_..
�

� \ c : - - : . - � . . •. -

\ �
.. � ....

\ '_ - �
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LAGl::JNA, SEXTArFEIRA, 22/-5/2020

Roteiro para o lazer em Laguna e região

Estamos de volta!
Possuímos ambiente

amplo � limpo,
seguindo todas
as orientações ,de

preYe�ção ao Covid-19.
.

Seguimos também
com nosso servico
de entrega. Aqui 'ou
no conforto de sua

casa, oMix é ,sú�J
melhor opção! Mais
informações através

do 36472202.
;@f

. Voltamos a atender em nosso horário normal,
seguindo todas as orientações decretadas pelo
governo do estado. Não estaremos tr.abalhando
com nosso' buffet neste momento, mas estaremos

'servindo nas mesas as nossas batatas fritas, frango
a passarinho, entre outros. Adaptamos os assentos

disponibilizados de forma alternada, distanciamento
de 1,5 metro entre as pessoas, funcionamento com 30% da capacidade e. tod�;

.

devem usar máscaras e higienizar as mãos com álcool em gel 70%, disponibilizados
na entrada do estabelecimento. Continuamos com o delivery através do 36470585.

Cu rnp r
í

n d o

o decretQ
do Governo
cio estado,
voltamos com

o atendimento,
respeitan.do todas as exiq êricia s. conto
distanciamento entre as mesas, fornecimento de .,'
álcool gel, entre outras ações, Nossos colaboradores
estão capacitados para atender cumprindo todos
os requisitos, Continuamos com tele entrega, com .

pedidos podendo ser feitos através do 3647.0761,

A transmissão de shows através da Internet segue com
uma eclética variedade musical para o fim de Semana,

onfira algumas das muitas apresentações que irão rolar:

oje, 22, a partir das 19h, Anavitória, às 20h, Chitàozinno

&Xororó e às 21 h Gusttavo Lima, Amanhã, 23, às 13h,

rupo de pagode de Florianópolis, Ouintento SA, às 16h,
Claudia Leite, às 20h, Anítta No domingo, 24, às 17h,
aula Fernandes e às. 19h30 é a vez da cantoraAkíone.

- Seguindo todas as normas

de prevenção, nosso buffet

já está aberto para almoço e

janta. Oferecendo serviço de

marmitas, com-retirada no local,
das 11 h30 às 14h30 ou delivery.

..

Pedidos de tele-entrega devem
'31501d e. (thduu,at'lle ser feitos até às 11 h. cardápio

do dia disponivel na página do Facebook. Mais informações e

encomendas através do 36472920 ou peloWhatsApp 999830031.

�;;!!!I�A�V�.!s�en�a�d�O�r�G!a�1l�o:tt'i,�3�6�0�,=�R�E S TAU R A N T E
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o
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ço·e jantar
Mar Grosso; CAIÇARA diariamente. Destaque
Fones: 3647 2920 N o calçadão do Mar para. o churrasco na

e 3647 1166. Grosso, sob ° comando chapa e tainha grelhada
de J_aime Danaria, na cha a lin uado

e c o.n g r i o à B.e 11 e
Meuniere. Fone: 3647-
1643.
PIZZARIADAPRAIA
A melhor pizza da

região, com atendimento

especial. Vá conferiJiJ:?ill
Av, João Pinho, 1174 -

Mar Grosso - Delivery
fone (48) 3647-0585.

HappyHour .

uilherme Santos
gui.santos.ppéàgmail.corn

A LIVE DO JUIZO FOI.MASSA!
Teve boa música, solidariedade e um desafio inusitado

- .
. .

-

� . .

Dizem que s.ó não vai atrás do trio quem já morreu. Então, só não viu a live do Juízo no último Sábado (.16) quem tava em outro planeta.
Relembrando o carnaval, a banda lagunense fez um baita agito durante sua live. Teve até um.desafio inusitado para incentivar o recebimento

de mais doações.,A seguir relato um pouco do que aconteceu pra você que não viLl ou que quer relembrar,
uasedeu ruim,mas no fim deu muito bom!
inicio da live estava marcado para as 17hrs, mas,
eVldo a duas quedas de enerqia consecutivas o

omeço f9i atrasado, iniciando por volta das 1 Bhrs.
or sorte; ainda em tempo de pegar o lindo pôr-do-
olna Lagoa SantoAntônio. .

.

uando a transmissão começou. um visual de
ncher os olhos e produção de primeira, no nivel
�emerece oJuizo e todos os iaqtmenses.
aacompanhei algumas lives de bandas reqíonaís e
aCIonaIs que não tinham toda a qualidade e o

�mero que teve a banda Juízo e toda sua equipe
cnlca.

�ransmissão contou com mais de uma câmera e
te um drone fazendo imagens aéreas incríveis! .

repertório, nem precisa comentar: é Juizo, né!? Os
ras foram do axé, passando pelo funk, sertanejo.
�gode até o bom e velho rock. Lagunenses que

.

.

eO,ObVIamente não deixaram faltar músicas que exaltam a nossa Laguna eseu carnaval.
bV� tudo que todo lagunense, fagunista e foliãq viu no carnaval. Só faítou. por motivos
VIOS, aqueleaglomero atrás do trio.

.

ea: deu pra�urtir com a família, pulando no sofá de casa, durante pouco mais de 4 horas

nrans�lssao, que continua disponível no canal do Youtube da banda. Procure por "live
set)UlZo" e provavelmente achará 'facilmente,

.

esafio '. '

.

n'
aceito: cortaro cavanhaque ao vivo e receberdiversas doações

.

Ii��anto a '�ve rolava, o� espectadores podiam Jazer suas doações em .dinheiro,.
"

ntos, r-tlçao, etc. Toda ajuda era bem VInda para fazer o bem a algumas entidades de

nossa cidade,
Até que, em dado momento da transmissão, este
que vos escreve lançou o desafio: Se o quttarnsta,
Jõão, raspasse o seu cavanhaque aó vivo, eu e meus
parceiros' do Amigos do Jorqinho Futebol '-ILII:J�>':>�:�"t'

(ANUO FC), doaríamos 1 OOl<g de alimentos!
.

Vale lembrar que o próprio João faz parte do nosso

time, porém .enquanto a gente pensava e lançava
esse desafio ele estava muito ocupando tocando",
ou seja, e.le não teve como fazer objeção nenhuma,
Logo os próprios famitiares dele entraram na onda!
toda a banda, a equipe de apoio se puxou pra
.conseguir uma.máquina de aparar pelos e, então, foi
firmado o desafio final: se durante a Iive a banda

conseguisse arrecadar mais de 300l<g de alimentos
no total (além dos 100l<g que já tínhamos
prometido), João cortaria seu belo cavanhaque
vivo.

Dito e feito! Foi arrecadado muitíssimo mais que isso e, assim, nosso amigo foi obrigado a

tirar seu belo cavanhaque ao vivo, Um cavanhaque cultivado à duras penas durante os

quase dois meses de isolamento social.
Masfói por uma boa causa, Segundo os levantamentos preliminares da banda foram
adquiridas durante a live mais de 5 toneladas de.anrnentos e até raçõespara os doguineos!
Aliás; você ainda pode ajudar! As doações continuam abertas até amanhã (23), Entre em
contato pelo whats: 48' 9 9603-7892. Vamos doar ainda mais, mostrar a força e a

solidariedade do povo lagunense! . ,

.

Agora, fica a última perqunta-quando será a próxima live? E'quem vai raspar a cabeça em
prol de uma boa causa? O desafio está novamente lançado! r (j
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BOLO, VELINHAS
E PRESENTEI",

.

A GINTE 'ROCA
TUDO ISSO PELO SEU
RECONHECIMENTO.

HOSPITAL
VETERINÁRIO'

só TEMOS M.OTNOS PAAA
AGRADECER.Á QUEM É TÃO'
,iMPORTANU NESSA. HISTÓRiA,••
CÚENTES. Alj\IGOSI' C,OlABO�DORÉS�
COlEGAS MEDICaS VETERtNARfOS
e FORNECEDORES.

.

. , .

, ·tiOvifQthospit'olvetetinonc
www.hO$pi:tcdve1erinor:iovilfOI.cQrt1.br
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